
Aos vinte dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois, às 08:40h, rcuniram-se em rer.rnião

ordiíária. na sede do ITAQUI-PREV. sito a Rua lnácia Dutra Duarte, ó5 Jardim Progresso na cidade

de ltaquiÍaí-MS. os membros Titulares do Conselho Curador: Fábia Messias de Oliveim. Jorge Pereira

da Silva. Ademir Pe.eira da Silva. Cleoíice Eliaíe Fâítin lüannrich e Laércio Bueno de oliveiÍa. os

membros do Comitê de Investimentos: Clíssia. N,lanuos e os membros da Diretoriâ Executiva. o Sr.

Áurio Luiz Costa - Dirctor Presidente do ITAQUI-PREV eo Sí. Michel Pasquini Ramos Diretor de

Beneficios e o Sr. Andrei Marcelo Faria - Dirctor Financeiro. De inicio, loi apresentrdo aos presentes

o Fato relevante encáminhado pela Administradora RJI, a qual administÍa os fundos de Investimento

VANQUISH CORAL FIRF LP (nova denominação de INFINITY LOTUS FUNDO DE

INVESTIMENTO RENDA t';lXA ) CNPJ: n' 09.119.052/0001-08. VANQUISH FoRTE

ALOCAÇÀO DINÂMICA FIRF LP (nova denominação de lNilNlTY TICER ALOCAÇÀO

DINÂMtCA FT.JNDO DE TNVESTTMENTO EM RENDA FIXA) CNPJ: n" 15.188.380/0001{7, onde

comuóica aos cotist4s, o fato de marcar as cotâs do fuído como PDD - PÍovisâo de DevedôÍes

Duvidosos, em rcsumo. qüe devido inadimplências de investimentos que compôe a canein de fundos

não terem sido adimplidos, ela esuí atribuindoJhes valor zero, o que resultou nums desvâlorização de

78,68% e 87.167o, respectivamente. O fato relevânte foi disponibilizado aos cotistas no dia l7 de maio

e desde entâo o Diretor Fiíânceiru e o Diretor Presidente, iniciaram uma busca de infoímações. a

respeito do acontecido paÉ melhor eítendimento. No dia 07 de junho foi realizada uma video

conferência a nova gestoíÍl dos Fundos vanquish Ass€r.. paíiciparam Áurio, Andrei e \'lichel

(Diretoria Executiva) l,aércio (Prcsidente do Conselho Curador). Vitor (têma Consultoria), André

Ximenes, Felipe Wadq Femando Pinheiro (Vânquish), Rogério, Anderson e Joâo Laenes (RPPS de

Mundo Novo). que explicaram a respeito do ocorrido. que foíam operâções sintetizâdas com

deÍivativos com risco, estâs opemçôes não foram registradas na 83, mas sim registradas na CETIP,

que no contüto nâo consta a contrapa(e e não possui gamntiias e nâo loram adimplidas. o plano da

gestora é liquidaÍ o fundo em 271 dias, a RJI identificou a ICP Ventures como estruturâdora

(intermediária) das operações, que é.egistrada em nome de Da!id Fernandez, proprieúrio da InÍinity

ex-gestora dos Fundos. No dia 9 de juÍho, foi realizâda duas vídeos contbrênciâs com â véritas e

Arena, que são empresas especializadas em recuperação de fundos estressados, ambas niÍo têm muitas

informações e também não acÍ€ditân que nos 271 dias solicitados possa ser possível resolver os

problemas, ambas acreditam que o caminho seú ajudicialização, estiverâm presentes nestas reuniões

Rodrigo Moratelli (veritas), Rachel, Paulo Landeira l3 M{uricio Pedrosâ (Arena) Michel, Andrei e

I-aércio (ITAQUI-PREV), VitoÍ. Felipe e Mâtheus (Lt-lMA) Rogé.io e João Laertes (RPPS Mundo

Novo -MS), Luiz (RPPS Regente l-eiió), Pâulo (RPPS de Angélica), Deoclécio Presidente da Adimp
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- MS). Foi relatado â panicipação nas duas Assembleias dos fundos VANQUISH CORÂL FIRF LP e

VANQUISH FORTE ALOCAÇÃO DINÂMICA FIRF LP, onde foi exercido o voto pela troca do

gestor pela Veritas e a liquidação do fundo. Posteriormente foi relâtado uma conversa presencial

agendâda nâ cidade de foz do lguaçu-PR, com a Consultoria LEMA e intermediada pelo Sr. Deoclécio.

Presidente da ADIMP-MS, paÍa discutirmos o quadro, o consultor Vitor expôs seu ponto de vistâ e fêz

ponderações, participâram Michel. Laércio e Andrei (ITAQUI-PREV), Rogério, Anderson, Joào

Laertes, Volney (RPPS Mundo Novo), Deoclécio (ADIMP-MS), Vitor Lema e o representante do

RPPS de Dois Irmãos do Buriti-Ms. AÉs os esclârecimentos das medidas já tomadas, o Sr. Andrei

relatou aos presentes, que devemos âguardar o resultado da votaçâo da Assembleia dos fundos para,

que novos passos sejam dados e passou pam o Sr. Vitor. consultor da Lema assessoria, que explicol.l

aos conselheiros qual fbi o tipode operação que ocasionou adesvalorização dos fundos, que o re§ultâdo

da votação da Assembleia, vai guiar os passos a serem seguidos. Não havendo mais nada â relatar, eu,

Fábia Messias de Oliveira, digitei a. present€ ata, que vai assinada por mim e os demais presentes.
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